

Résumé du sermon du vendredi 15 décembre 2017

Prononcé par sa sainteté le Cinquième Calife, à la Mosquée Baitul Futuh à Londres

Après le *Tashahud*, le *Ta'awudh* et la Sourat Al-Fatiha, Huzoor a récité le verset 100 de la Sourat Al-Tauba, dont la traduction est comme suit:

« Et quant à ceux qui sont plus en avant parmi les croyants, les premiers des Émigrés et des Ansars, et ceux qui les ont suivis de façon excellente, Allah est satisfait d'eux, et ils sont satisfaits de Lui ; et Il a préparé à leur intention des Jardins sous lesquels coulent des rivières. Ils y demeureront éternellement. C'est là le triomphe suprême. »

Huzoor a dit : Ce verset évoque les compagnons du Saint Prophète Muhammad (s.a.w.) qui s'étaient surpassés [en excellences] et qui avaient atteint les sommités de la spiritualité.

Allah annonce dans ce verset que les compagnons du Saint Prophète Muhammad (s.a.w.) sont des exemples à suivre et qu'Il est satisfait de leur foi excellente et de leurs actions. Ces compagnons avaient d'ailleurs fait du plaisir divin l'objectif suprême de leur vie.

Umar (r.a.) relate dans un hadith : « J'ai entendu le Saint Prophète Muhammad (s.a.w.) dire : « Je me suis enquis auprès d'Allah au sujet des différends entre mes compagnons et Il m'a révélé ceci : « À mes yeux, ils sont comme les étoiles dans le ciel : certaines sont certes plus brillantes d'autres, mais la lumière émane de chacune d'elles. Celui qui suivra n'importe lequel parmi tes compagnons sera, selon Moi, guidé. »

Ceci est le statut qu'Allah l'Exalté a conféré à ces compagnons. Chacun est pour nous une torche éclairant notre voie.

Le Messie Promis (a.s.) déclare : « Les vertueux compagnons ont montré dans la voie d'Allah une sincérité si grande [qu'ils] ont entendu cette voix :

رَضِيَ اللَّهُ عَنْهُمْ وَرَضُوا عَنْهُ

(Qui veut dire : qu'Allah est satisfait d'eux et qu'ils sont satisfaits de Lui.)

Mériter le plaisir d'Allah et être satisfaits de Lui, est, sans nul doute, un éminent statut. Les mots font défaut pour décrire les mérites et les excellences de ce statut. L'on ne saurait, par ses propres moyens, être satisfait de Dieu : ceci exige qu'on Lui voue une confiance aveugle, qu'on se confie entièrement à Lui et être satisfait de Son décret : une fois ce stade atteint l'on ne nourrit, à l'égard de son Seigneur, aucunes doléances.

Le Saint Prophète Muhammad (s.a.w.) a déclaré à leur propos de leur statut : « N'insultez pas mes compagnons ! » ...« Je jure par Dieu qui détient ma vie entre ses mains ! Même si vous offrez en aumône autant d'or que le mont Uhud, vous ne mériterez pas la récompense qu'ils ont eue en dépensant autant de graines contenues dans deux mains réunies ou la moitié de cela. »

Huzoor dit : ils nous servent de références auxquelles nous devons nous conformer, si nous souhaitons profiter du plaisir divin. Il serait malséant de les critiquer ou de jauger leur statut selon une norme que nous avons conçue de toutes pièces.

Le Messie Promis (a.s.) nous explique davantage le statut des compagnons du Saint Prophète Muhammad (s.a.w.) en ces termes : « Étudions, en toute équité, la fidélité démontrée à l'endroit de Dieu et de Son Envoyé par les compagnons de notre Guide parfait (que les bénédictions d'Allah soient sur lui !). Contraints à l'exil, persécutés et âprement tourmentés, ils n'ont pas, pour autant, cessé d'avancer la sincérité et la fidélité au cœur. D'où venait pareil dévouement ? Il avait pris naissance dans un amour sincère pour Dieu, amour dont les rayons baignaient leurs cœurs.

Comparez le Saint Prophète Muhammad (s.a.w.) à d'autres prophètes : vous ne trouverez nulle part pareils exemples de détachement du monde et de sang versé avec bravoure pour la vérité, autant de vertus engendrées par les préceptes et l'effet sanctifiant du Saint Prophète Muhammad (s.a.w.).

L'on a entendu à maintes reprises l'histoire d'Abou Bakr, le Véridique : il avait offert toutes ses possessions quand il avait reçu l'ordre de dépenser dans la voie d'Allah. Quand le Saint Prophète Muhammad (s.a.w.) lui a demandé ce qu'il avait laissé à la maison, il a répondu : « Allah et son Prophète ! »

Après avoir évoqué plusieurs excellents traits et caractères des compagnons, Huzoor dit : Ces personnes ont rempli leurs promesses, et ont laissé leurs exemples, et Allah l'Exalté a été satisfait d'eux. Ils ont suivi les pas du Prophète de Dieu, et ils ont accordé préséance à leur foi sur le monde, et en retour Allah l'Exalté a accompli toutes les promesses qu'il leur avait faites. Au commencement, les opposants leur riaient au nez, en leur disant qu'ils parlaient de souveraineté alors qu'ils ne pouvaient même pas sortir librement. Les compagnons ont obtenu ce qu'ils n'ont jamais pu obtenir pendant des siècles.

Étudiez l'époque du Saint Prophète Muhammad (s.a.w.) et de ses compagnons (qu'Allah soit content d'eux) et vous constaterez qu'ils étaient des gens forts simples. À l'instar de ce récipient qu'on astiquait et qu'on blanchissait le fond, leurs cœurs étaient exempts d'immondices de l'âme et baignaient dans les lumières divines.

Le Messie Promis (a.s.) déclare : « Si l'on se purifie et que l'on brille à l'instar de ce récipient dont l'intérieur a été astiqué et blanchi, l'on pourra recevoir les saints aliments des faveurs divines. »

Ainsi nous devons tenter de nous réformer et d'astiquer nos récipients. Ayant accepté le Messie Promis (a.s.), l'amoureux parfait du Saint Prophète Muhammad (s.a.w.), il faudra tenter de suivre tous les conseils qu'il nous a prodigués et démontrés par le Saint Prophète Muhammad (s.a.w.) dans sa pratique ainsi que par ses compagnons. Nous serons de véritables musulmans en respectant ces conditions. Qu'Allah nous en accorde la possibilité.